	Text

The company announced a 21% fall for all the group in Q1 2009 sales (to €694.3m.) compared to Q1 2008, resulting in a 80% reduction in net income (to €230,000). It has also launched a €250m. ($330.5m.) rights issue to reduce its net debt. In its annual report 2008, Imerys reported sales for its pigments for paper division at €764.4m. in 2008, down 4.3% comparing to 2007. In Q4 2008, Vale’s subsidiaries CADAM and PPSA reined in their kaolin output in response to a “slowdown of kaolin demand for paper coatings” by around 470,000 tpa – 270,000 tpa from CADAM, and 200,000 tpa from PPSA (see IM December ’08, p.11; IM January ’09, p.9).

Unlike RCC, PPSA processes most of the finished product at the mine. The kaolin is directly treated, whitened and filtered after having been extracted. Then, the beneficiated kaolin is pumped through an ore pipeline with diameter of 10 inches (25.4cm) and 180km to Ponta da Montanha Terminal port in Barcarena. PPSA covers delaminated, platy and fine platy products, contrary to CADAM which focuses on ultrafine clays.

After processing at the plant, RCC’s kaolin is sent via a pipeline as slurry, or by trucks, to its terminal located about 3km from the beneficiation plant. Spray driers are located both at the plant and the port, however on the long term, RCC is aiming to reduce truck use and do most of the final processing at the port. 


	Перевод

Компания объявила о 21%-ном снижении для всей группы продаж в 1-м квартале 2009 года (до 694,300 евро) по сравнению с 1-м кварталом 2008,  что привело к сокращению чистой прибыли на 80% (до 230,000 евро). Компания также выпустила акции на сумму 230,000 евро (330,500 долларов США) с целью уменьшения чистой задолженности. В отчете компании Имерис (Imerys) за 2008 год содержится информация о падении на 4,3% до 764,400 евро продаж красителей для производства бумаги в сравнении с 2007 годом.  В 4-м квартале 2008 года дочерние предприятия компании Вейл (Vale) – CADAM и PPSA снизили добычу каолина в ответ на «снижение спроса на каолин для мелирования бумаги» до 470,000 по соглашению между компаниями  - 270,000 от CADAM и 200,000 от PPSA (см. Материалы за декабрь 08, стр.11; переписка за январь 09 стр.9).
В отличие от от РСС (RCC), ППСА (PPSA) обрабатывает большую часть готовой продукции на руднике. Добытый каолин  обогащают, отбеливают и фильтруют. Затем, обогащенный каолин прокачивают через трубопровод диаметром 10 дюймов (25,4 см) и длиной 180 км до порта назначения Понта да Монтана (Ponta da Montahna) в Баркарене (Barcarena). В отличие от САДАМ которая специализируется на выпуске коалина сверхвысокой очистки, ППСА производит расщепленный, крупнослацеватый и мелкосланцеватый коалин.
После переработки на предприятиях компании РСС, жидкий коалин транспортируется по трубопроводу или в цистернах до пункта назначения, расположенного примерно в 3-х километрах от обогатительного предприятия. Распылительные сушилки установлены на заводе и в порту, однако, с учетом длительной перспективы, компания РСС ставит задачу по сокращению  использования цистерн и по проведению большей части  процесса заключительной переработки в порту. 


